

*Reunión en Bruselas con el equipo de la Oficina de Castilla-La Mancha y la OPE*

## **El Gobierno de Castilla-La Mancha ultima el lanzamiento de la Oficina de Proyectos Europeos para acercar la financiación europea a la ciudadanía**

- **El vicepresidente segundo del Gobierno regional, José Manuel Caballero, se ha reunido en Bruselas, junto a la directora general de Asuntos Europeos, Nazareth Rodrigo; con el equipo que trabaja en el desarrollo de esta OPE para aprovechar las oportunidades que ofrecen las instituciones europeas para el sector empresarial, asociaciones profesionales, colectivos ciudadanos, tejido asociativo y tercer sector.**
- **La directora general, Nazareth Rodrigo, ha adelantado que el vicepresidente segundo va a participar en los próximos días en el 165º pleno del Comité Europeo de las Regiones para hablar de política arancelaria relacionada con los productos agroalimentarios, del desarrollo del sector vitivinícola y de competitividad agrícola.**

, **28 de marzo de 2025.**- El Gobierno de Castilla-La Mancha está ultimando los detalles para el lanzamiento de la Oficina de Proyectos Europeos (OPE), que lleva meses trabajando en la divulgación y formación europea con el tejido asociativo, económico y social de la región. El objetivo, tal y como ha explicado Nazareth Rodrigo, es acercar las oportunidades de financiación que ofrecen las instituciones europeas a la ciudadanía castellanomanchega con asesoramiento y acompañamiento en convocatorias y relaciones con la Unión Europea.

El vicepresidente segundo del Gobierno regional, José Manuel Caballero, ha coordinado hoy una reunión para plantear objetivos, vías de difusión y metodología de trabajo de esta Oficina de Proyectos Europeos. En este sentido, Caballero ha recordado que se viene trabajando en este proyecto desde el inicio de la legislatura, tal y como comprometió en su comparecencia en las Cortes Regionales.

“El público objetivo de esta OPE son el tejido asociativo, las asociaciones profesionales, el sector empresarial, los colectivos ciudadanos y el tercer sector”, ha explicado Rodrigo. Tal y como ha confirmado, en los próximos días será presentada oficialmente para iniciar el trabajo que se ha ido proyectando desde hace meses. En esta reunión, ha estado presente el director de la Oficina de Castilla-La Mancha ante la Unión Europea, Ramón Asensio; y el coordinador de la OPE, Jesús Casas, así como los equipos de ambas oficinas.

La finalidad es facilitar la interacción con la sociedad castellanomanchega, impulsar las relaciones de la ciudadanía de la región con instituciones europeas y aprovechar las oportunidades que ofrece la Unión Europea, a través de convocatorias y programas, para contribuir al desarrollo y al bienestar de Castilla-La Mancha. “El equipo ya ha realizado más de 150 contactos con



diferentes entidades de la región interesadas en el conocimiento de los trámites europeos”, ha señalado Rodrigo.

## **Participación en el 165º pleno del Comité Europeo de las Regiones**

Desde Bruselas, la directora general, Nazareth Rodrigo; ha adelantado que, a partir de mañana, el vicepresidente segundo, José Manuel Caballero, va a participar e intervenir en nombre del Gobierno de Castilla-La Mancha en el 165º pleno del Comité Europeo de las Regiones. En estas intervenciones, José Manuel Caballero defenderá la postura del Ejecutivo autonómico en materia de política arancelaria, especialmente en todo lo que tiene que ver con los productos agroalimentarios. Además, participará en el intergrupo de regiones europeas vitivinícolas y en un debate sobre competitividad agrícola europea.

